

# Forschungsnetzwerk



Du bist an der Uni Bamberg in der Forschung tätig und hast Interesse Dich mit Forschenden aus anderen Fakultäten und Lehrstühlen auszutauschen?

Dann ist das Forschungsnetzwerk der Uni Bamberg genau das Richtige für Dich! Das Netzwerk richtet sich an Forschende **aller Karrierestufen**. Wir leisten Vernetzungsmöglichkeiten **über Fakultäts- und Lehrstuhlgrenzen hinweg** und wollen Forschende bei interdisziplinären Kooperationen innerhalb der Universität unterstützen. Jedes Semester bieten wir ein abwechslungsreiches **Rahmenprogramm** zur Stärkung der „peer group“-Strukturen an (u.a. Mix & Match, Stolpersteine...). Du bist herzlich eingeladen vorbeizukommen und Dir erst einmal nur einen Eindruck von unserer Atmosphäre und Gruppe zu verschaffen.

***Wir freuen uns auf Dich und Deine Forschung!***

Du möchtest ein Teil vom Forschungsnetzwerk werden? Dann melde Dich im [VC Kurs](#) (ID:48659) und bei [Teams](#) (Code: 1h511g6) an.

# Forschungsnetzwerk

## Unser Programm im Sommersemester 2024



*Donnerstag, 13. Juni 2024, 16:15 Uhr, MG1/02.05*

### **“ChatGPT & Co. als Korrekturleser? KI-Schreibwerkzeuge im Test” (dt.)**

Prof. Dr. Julia Schlüter (Anglistik & Amerikanistik) & Prof. Dr. Stefanie Stricker (Germanistik)

*Donnerstag, 11. Juli 2024, 16:15 Uhr, FMA 01.20 (Feldkirchenstraße)*

### **“Künstliche Intelligenz und Demokratie” (dt.)**

Prof. Dr. Andreas Jungherr (Politikwissenschaft)

*Mehr Informationen zu den Veranstaltungsformaten findest Du hier: [VC Kurs \(ID:48659\)](#).*

# Research Network



Are you doing research at the University of Bamberg and wondering what your colleagues from other faculties and departments are working on?

If so, then the Research Network of the University of Bamberg is just the thing for you!

Our network is aimed at researchers **at all career levels**. We provide **networking opportunities** across faculty and departmental boundaries and aim to support researchers in interdisciplinary collaborations within the University. Every semester we offer a varied programme of activities **designed to strengthen peer group structures** (e.g., Mix & Match, Asking for a Friend...).

You are very welcome to drop by any of our events for a first impression.

*We look forward to getting to know you and your research!*

Want to become part of the Research Network? Then join our [VC Kurs](#) (ID:48659) and [Teams](#) (Code: 1h511g6).

# Research Network



Our programme for the summer semester 2024

*Thursday 13 June 2024, 16:15, MG1/02.05*

**“ChatGPT & Co. als Korrekturleser? KI-Schreibwerkzeuge im Test” (in German)**

Prof. Dr. Julia Schlüter (English & American Studies) & Prof. Dr. Stefanie Stricker (German Studies))

*Thursday 11 July 2024, 16:15 Uhr, FMA 01.20 (Feldkirchenstraße)*

**“Künstliche Intelligenz und Demokratie” (in German)**

Prof. Dr. Andreas Jungherr (Political Science)

*More information about the event formats can be found here: [VC Course](#) (ID:48659).*